



mindset 360

Términos de Uso – Mindset 360

v1.0

Introducción

Bienvenido a Mindset 360, una iniciativa promovida por Genetec. Este documento establece las pautas para la utilización de la comunidad, con el objetivo de crear un ambiente seguro, respetuoso y productivo para todos los miembros. Al participar en esta comunidad, usted acepta seguir las políticas descritas a continuación.

Objetivo de la Comunidad

La comunidad tiene como objetivo reunir a profesionales de la industria, proporcionando un espacio para el networking, la colaboración y el intercambio de conocimientos. Alentamos a todos los miembros a participar activamente y contribuir a la construcción de una comunidad próspera.

Aceptación de los Términos de Uso

Al acceder o utilizar esta comunidad, usted acepta estos términos de uso.

Derechos y Responsabilidades de los Miembros

Los miembros tienen el derecho de expresarse libremente dentro de la comunidad, siempre que sus acciones y publicaciones estén en conformidad con estos términos de uso. Los miembros son responsables de todas las actividades realizadas en sus cuentas. La plataforma utilizada para la comunicación de la comunidad es WhatsApp, por lo tanto, toda la responsabilidad sobre la protección de los datos personales y las conversaciones es responsabilidad de la empresa Meta, propietaria de WhatsApp.

Comportamiento Respetuoso

Nos comprometemos a mantener un ambiente respetuoso e inclusivo. Solicitamos a todos los miembros que se traten con cortesía y consideración. Cualquier forma de discurso de odio, acoso, intimidación o discriminación no será tolerada.

Contenido Apropriado

Los miembros deben compartir contenido relevante para la industria y que aporte valor a la comunidad. Evite publicar contenido ofensivo, difamatorio, obsceno, ilegal o que viole los derechos de autor de terceros. También solicitamos que evite compartir información confidencial o propietaria.

Temas Controversiales

Para preservar un ambiente armonioso, evite discutir temas controversiales, como política, religión o fútbol. Estamos aquí para conectarnos profesionalmente y promover discusiones relacionadas con nuestra industria.

Respeto a la Privacidad

Respete la privacidad de los demás miembros. No divulgue información personal sin el consentimiento explícito de los involucrados. Además, no utilice información obtenida en la comunidad para fines comerciales o de marketing sin permiso.

El número de teléfono de los miembros de una Comunidad solo será visible para los administradores y para las personas de los grupos de los que forman parte. Por lo tanto, un miembro de la comunidad que no esté en uno de sus grupos no podrá ver su número. Además, todas las conversaciones están protegidas por encriptación de extremo a extremo.

Uso Adecuado de la Plataforma

Utilice la plataforma de la comunidad de acuerdo con las instrucciones y propósitos definidos. No utilice medios automatizados o no autorizados para acceder a la comunidad. Además, evite enviar spam, realizar actividades ilegales o dañar la infraestructura de la comunidad.

Informe de Problemas

Si encuentra cualquier comportamiento inadecuado o tiene preocupaciones sobre el uso de la comunidad, pedimos que lo informe inmediatamente al equipo de moderación. La comunidad se construye con base en la colaboración de todos, y su retroalimentación es esencial para garantizar la calidad del ambiente.

Consecuencias por Violación

La violación de las políticas establecidas puede resultar en acciones disciplinarias, incluyendo advertencias, suspensión temporal o permanente de la cuenta, según lo evaluado por el equipo de moderación. Las decisiones tomadas por el equipo son finales.

[Modificaciones de los Términos de Uso](#)

Nos reservamos el derecho de modificar estos Términos de Uso en cualquier momento. Si hacemos cambios, le notificaremos publicando los términos modificados en la comunidad.

[Conclusión](#)

Le agradecemos por adherirse a las políticas de uso de nuestra comunidad virtual profesional. Al seguir estas directrices, está contribuyendo a crear un ambiente seguro, respetuoso y productivo para todos los miembros. Recuerde que esta comunidad es una valiosa oportunidad para expandir su red profesional, intercambiar conocimientos y colaborar con otros profesionales de la industria. Su participación activa y positiva es fundamental para el éxito de la comunidad.

Si tiene alguna duda sobre las políticas de uso o necesita asistencia adicional, no dude en ponerse en contacto con el equipo de moderación. Le agradecemos por ser parte de esta comunidad virtual profesional y deseamos una experiencia gratificante y enriquecedora para todos los miembros.

[Enlaces útiles](#)

[Política de Privacidad Genetec](#)

[Política de Privacidad Whatsapp](#)

Sobre Genetec

Genetec Inc. es una empresa global de tecnología que ha estado transformando la industria de la seguridad física durante más de 25 años. Hoy, la empresa desarrolla soluciones diseñadas para mejorar la seguridad, la inteligencia y las operaciones de empresas, gobiernos y las comunidades en las que vivimos. Su producto principal, el Security Center, es una plataforma de arquitectura abierta que unifica la vigilancia por video basada en IP, el control de acceso, el reconocimiento automático de placas de vehículos (ALPR), las comunicaciones y el análisis. Fundada en 1997 y con sede en Montreal, Canadá, Genetec atiende a sus clientes a través de una extensa red de socios de canal y consultores certificados en más de 159 países.